
 

 

 

Straßenbahngleise quer durch die Oberstadt??? 

Liebe Bürgerinnen und Bürger, 

seit Tagen werde ich fast nur noch auf ein Thema angesprochen: in 
einem Artikel der Allgemeinen Zeitung war zu lesen, dass 
sich Verkehrsdezernentin Katrin Eder (Grüne) eine 
Straßenbahntrasse durch den Landwehrweg wünscht. 

Dieser Vorschlag hat auch mich überrascht. Ja, auch ich halte einen 
Ausbau des ÖPNV für richtig und zukunftsweisend - wenn er mit 
Sinn und Verstand erfolgt! Aber ohne Ortskenntnis und ohne jede 
Information einen solchen Vorschlag in die Welt zu setzen ist eine 
Zumutung. Für mich ist es nicht vorstellbar, ein Gleisbett für eine 
Straßenbahn durch den Landwehrweg mit seinen Grünanlagen und 
den dicht stehenden Wohnhäusern zu legen.  

Straßenbahnerweiterungen in unserer Oberstadt gelingen nicht 
über unsere Köpfe hinweg, sondern nur durch Einbeziehung der 
Interessen der Bürgerinnen und Bürger. Für Ihre Interessen werde 
ich mich gerne einsetzen und Ihnen Gehör verschaffen. Für die 
Oberstadt bitte ich deshalb um Ihre Stimme bei der Stichwahl am 
16. Juni 2019. 

Ihre  
Myriam Lauzi 

 

Stichwahl am 16. Juni. Wahlbenachrichtigung nicht mehr 
vorhanden? Kein Problem: einfach mit dem Personalausweis in das 
Wahllokal kommen.     

 


